

Le Secrétaire Général de l'ONU condamne l'attaque terroriste en Afghanistan



Nations Unies, 10 août (RHC)- Le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, a condamné, dans un communiqué, l'attaque terroriste qui a fait, samedi dernier, 63 morts et quelque 180 blessés en Afghanistan.

Dans le communiqué, Antonio Guterres a exprimé ses condoléances aux proches des victimes et au gouvernement de ce pays après avoir fait des vœux pour le prompt rétablissement des blessés faits par l'attaque perpétrée par des membres du groupe terroriste État Islamique.

Selon des médias afghans, il s'agit de l'attentat le plus meurtrier survenu cette année à Kaboul qui vit une situation d'instabilité à cause des agressions des groupes irréguliers face à la présence militaire des États-Unis et de leurs alliés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/199399-le-secretaire-general-de-lonu-condamne-lattaque-terroriste-en-afghanistan>



Radio Habana Cuba